



10 Pièces

Réf. V3282VA

5 000 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette authentique bastide exceptionnelle, avec plus de 200 ans d'histoire, jouit d'un calme absolu avec vue sur la mer, nichée dans un hectare d'oliveraies à quelques pas du centre du village. Une maison d'hôtes indépendante et un court de tennis complètent la propriété. A 30 minutes de l'aéroport de Nice et à 20 minutes de la plage, c'est un bien rare. Construite à l'origine comme bergerie sur des terres agricoles, cette majestueuse maison a été agrandie et entretenue avec amour, et offre un luxe moderne avec de grandes fenêtres dans le salon et la cuisine. Dans toute la propriété, vous ...

This exceptional authentic bastide with over 200 years of history enjoys complete calm with sea views, nestled in a hectare of olive grove only moments to the village center. An independent guest house and tennis court completes the property. Just 30min to Nice airport, and 20min to the beach, this is a rare find. Originally built as a sheepfold on farming land, this majestic house has been sympathetically extended and lovingly maintained, and offers modern luxuries with large windows in the living room and kitchen. Throughout the property you will find traditional stone walls, wooden beams and ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

